



# 4・5歳児 園外保育

令和6年11月15日  
社会福祉法人晋栄福祉会  
新福島ちどり保育園

11月15日(金)に、4歳児と5歳児が京都鉄道博物館に遠足に行きました。数日前から遠足を楽しみにしていた子どもたちは、バスの中では保育者の演奏するウクレレに合わせて歌を歌ったりクイズに参加するなどして、楽しんで過ごしていました。鉄道博物館につくと、クラスの友だちと手をつなぎ楽しく館内を回りました。大きな電車を見て嬉しそうにしたり、運転席に座って運転手の体験をしたり切符を買って改札に通したりと、様々な体験を通して鉄道や電車に関心を深めていました。お昼には保護者の方に作っていただいたおにぎりを食べ、「鮭をいれてもらったよ」「おいしいね」と、嬉しそうにしながら完食していました。園についてからも「楽しかった」「ママに教えてあげる」と会話が弾んでおり、子どもたちにとって今日の経験が楽しい思い出になった様子が伺えました。ご家庭でも話を聞いてみてくださいね。お忙しい中、おにぎり弁当のご準備ありがとうございました。

出発進行!



中が見えるね!



手をつないで渡ろう!



みぎよーし!



ブレーキで止めることができた!





ピッて音がした！

切符を買ったよ



SLに乗るよ！

全部食べたよ！



おいしいね！



DVDを見て帰りました！

